



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



EN TÉRMINOS de fútbol, se acabó la pretemporada para **Xóchitl Gálvez** y **Claudia Sheinbaum**. Hoy la aliancista cerrará su precampaña en **Guanajuato**, el último gran bastión panista. En tanto, la morenista jugará de local con lo que se espera sea un megamitin en el **Monumento a la Revolución**.

SI BIEN este periodo del proceso electoral está supuestamente dedicado a convencer a militantes y simpatizantes, hay expectativa por ver qué clase de mensaje mandará la candidata de la **4T**. Dado que evidentemente no compite con nadie de su bando, existe la duda de si buscará ampliar el abanico de sus posibles votantes, abriéndose a los grupos tradicionalmente antiobradoristas o si, por el contrario, endurecerá posturas para amarrar el apoyo de su base.

SEA COMO SEA, para hoy se espera en torno a Sheinbaum una enorme movilización, misma que desde ayer comenzó en distintos estados del país.

• • •

YA DIJO el encargado de la **Fiscalía** capitalina, **Ulises Lara**, que quiere ser tomado en cuenta para quedarse en el cargo los próximos cinco años. Ahora sólo falta saber qué propone el recién titulado abogado.

PORQUE, entre la falta de preparación de los policías, la ausencia de peritajes científicos, la mala integración de las carpetas de investigación y, por supuesto, los jueces barcos, la procuración de justicia vive días bastante negros. Diversos estudios señalan que el nivel de impunidad de los delitos denunciados ronda el 99 por ciento!

A ESO se suma que **Ernestina Godoy** dejó una herencia de más de 200 mil carpetas de investigación sin concluir y unos 20 mil presuntos delincuentes por atrapar. Así, pues, resulta evidente que si **Ulises Lara** quiere ser fiscal, necesita algo más que su título recién

impreso de abogado y su amistad con **Martí Batres**.

• • •

ESTE DOMINGO, en la segunda jornada de la **Liga Mx**, los **Tigres** recibirán en el Estadio Universitario de Nuevo León a las **Chivas de Guadalajara**. Hasta hace poco, este encuentro era motivo de apuestas –y hasta de visitas mutuas– entre los gobernadores **Samuel García** y **Enrique Alfaro**.

PEEERO, fue cuestión de que **Samuel**, en medio de un momento dorado entre botana y cerveza, destapara a **Jorge Álvarez Máynez** como candidato de **MC** a la Presidencia, para que Alfaro tronara en su contra.

DE AHÍ que se ve harto complicado que haya visita o apuesta de por medio para el encuentro entre los ex compadres naranjas. ¡Fuera de juego!